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Mémoire Mr. Christian Chazel

Mini mémoire 
"L'angle mort de la récolte ligneuse" 

Si, en tant que société, nous sommes sérieusement convaincus qu'il nous faut diminuer la pression 
sur nos forêts naturelles, je propose qu'on s'attaque prioritairement (et le plus rapidement 
possible) aux plantations. 

En effet, même dans le sud-est du Québec par exemple, on remarque dans nos campagnes 
d'innombrables plantations dont plusieurs devraient être éclairées, et beaucoup d'autres sont 
arrivées à maturité et menacent de péricliter. Il serait urgent d'élaborer des mesures incitatives 
efficientes pour démarrer de grand chantier, d'autant plus que ces plantations "originent" de fond 
public. Rappelons qu'en Nouvelle-Zélande 80% du bois traité par les usines provient de 
plantation!!!...  
Nous on n'est pas sorti du bois! 

Pour ce qui est des forêts naturelles, je crains que certaines essences soient menacées. Ne 
pourrait-on pas protéger une certaine proportion de Pruches et surtout de Prucheraies (idem pour 
les Cédrières et l'Ostryer). 

Enfin, je préfère ne pas parler des ravages causés par l'obscène surpopulation des Chevreuils! 

Christian Chazel Sherbrooke. 


